



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/44/951<sup>w</sup>  
S/21322  
30 de mayo de 1990  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL  
Cuadragésimo cuarto período de sesiones  
Tema 39 del programa  
CUESTION DE PALESTINA

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Cuadragésimo quinto año

Carta de fecha 29 de mayo de 1990 dirigida al Secretario General por  
el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Madagascar  
ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de enviarle adjunto como anexo a esta carta el texto del mensaje de fecha 25 de mayo de 1990 dirigido a usted por Su Excelencia el Sr. Didier Ratsiraka, Presidente de la República Democrática de Madagascar.

Le agradecería que hiciera distribuir el texto de esta carta y de su anexo como documento oficial de la Asamblea General en el cuadragésimo cuarto período de sesiones en relación con el tema 39 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Noel RAKOTONDRAMBOA  
Encargado de Negocios interino

29.

Anexo

**MENSAJE DE FECHA 25 DE MAYO DE 1990 DIRIGIDO AL SECRETARIO GENERAL  
DE LAS NACIONES UNIDAS POR EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DEMOCRATICA  
DE MADAGASCAR**

En momentos en que el Consejo de Seguridad delibera en Ginebra sobre el difícil problema de Israel y Palestina la República Democrática de Madagascar desea condenar enérgicamente el acto criminal cometido contra obreros palestinos en Gaza que entrañó una matanza y una violencia abominables en los territorios ocupados.

Esta acción nos lleva a creer que la paz en el Oriente Medio y en el Cercano Oriente se encuentra gravemente amenazada en momentos en que se perfila en el horizonte de varias regiones del planeta una voluntad manifiesta de realizar grandes cambios en favor de una política tendiente al diálogo, al acercamiento, a la concordia y a la comprensión.

Le rogamos por ende que pida a la comunidad internacional en general y a las grandes Potencias en particular que ejerzan presión sobre Israel para que se retire lo más pronto posible de todos los territorios ocupados y para que no envíen a ellos a esos miles de emigrantes judíos soviéticos.

-----